

ABSTRAK

REVAN SETYA HAZPRABU : PENGARUH *GROSS PROFIT MARGIN* (GPM) DAN *OPERATING PROFIT MARGIN* (OPM) TERHADAP *STOCK PRICE* (SP) PADA PERUSAHAAN YANG TERCATAT DI INDEKS SAHAM SYARIAH INDONESIA (ISSI) (STUDI PT. TIMAH TBK. PERIODE 2010-2022)

Setiap kegiatan bisnis yang dijalankan oleh perusahaan, pastinya memiliki tujuan untuk mendapatkan keuntungan (laba) sebanyak mungkin berupa tingginya harga saham. Faktor yang dapat mempengaruhi *Stock Price* adalah *Gross Profit Margin* dan *Operating Profit margin*. Semakin tinggi margin kotor dan margin laba operasional yang dihasilkan Perusahaan maka keuntungan yang diperoleh Perusahaan dalam hal ini harga saham juga akan tinggi (naik). Akan tetapi, hal tersebut tidak sesuai dengan kondisi yang sebenarnya dilapangan yaitu terjadi ketidaksesuaian teori.

Tujuan penelitian ini adalah untuk 1) untuk mengetahui pengaruh *Gross Profit Margin* secara parsial terhadap *Stock Price* pada PT. Timah Tbk. 2) untuk mengetahui pengaruh *Operating Profit Margin* secara parsial terhadap *Stock Price* pada PT. Timah Tbk., 3) untuk mengetahui pengaruh *Gross Profit Margin* dan *Operating Profit Margin* secara simultan terhadap *Stock Price* pada *Stok Price* pada PT. Timah Tbk. periode 2010-2022.

Penelitian ini mempunyai kerangka berpikir yang menggambarkan keadaan saling mempengaruhi antara variable *Gross Profit Margin* dan *Operating Profit margin* terhadap *Stok Price*. Apabila *Gross Profit Margin* dan *Operating Profit margin* mengalami peningkatan maka *Stok Price* mengalami kenaikan juga. Namun *Stok Price* juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dijadikan variabel dalam penelitian ini seperti halnya DER dan ROE.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada website resmi PT. Timah Persero Tbk. periode 2010-2022 <https://www.timah.com/annual-report>. Analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji asosiatif, dan uji signifikansi dipergunakan untuk menganalisis data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) secara parsial terdapat pengaruh signifikan antara *Gross Profit Margin* terhadap *Stock Price* yang dibuktikan oleh hasil uji t sebesar 2,351 dengan besar koefisien determinasi 33,4%. Hal ini sesuai dengan prinsip akad Mudharabah 2) secara parsial terdapat pengaruh signifikan antara *Operating Profit Margin* terhadap *Stock Price* yang dibuktikan oleh hasil uji t 2,687 dengan besar koefisien determinasi 39,6%. Hal ini sesuai dengan prinsip akad Tijarah 3) secara simultan hasil uji F membuktikan *Gross Profit Margin* dan *Operating Profit Margin* tidak terdapat pengaruh signifikan terhadap *Stock Price* yang dibuktikan oleh hasil uji f sebesar 3,287 dengan besar koefisien determinasi sebesar 39,6% pada PT. Timah Tbk. Periode 2010-2022. Hal ini sesuai dengan teori akad mudharabah

Kata Kunci : *Gross Profit Margin*, *Operating Profit Margin* , *Stock Price*